
Cuestionario para candidatos en la carrera por la
alcaldía de Denver 2023

¡Muchas gracias por participar en nuestra encuesta! Nos emociona saber más sobre cómo planea
abordar algunos de los problemas que más le importan a nuestra comunidad inmigrante en Denver.
Esta encuesta está destinada a proporcionar información básica sobre problemas críticos en Denver,
no dude en comunicarse con nuestro equipo después de haber completado la encuesta si tiene
preguntas adicionales sobre cualquiera de los temas discutidos.

También queremos priorizar la educación de los votantes y planeamos publicar las respuestas
públicamente después. Nos comunicaremos con todos los candidatos en la carrera por la alcaldía de
Denver con la oportunidad de responder. No planeamos respaldar a ningún candidato en la
contienda por la alcaldía de Denver, pero esperamos que esta encuesta sirva como una forma para
que nuestros electores diferencien entre candidatos.

Esta encuesta incluye preguntas de declaración de "sí o no" basadas en valores, así como preguntas
abiertas cualitativas. Lo alentamos a que agregue tantos detalles como pueda a sus respuestas
abiertas.

Información sobre el Candidato
Cuéntanos más sobre tu campaña.

1. Nombre del candidato:

Lisa Calderón

2. ¿Cuál es la afiliación partidista del candidato, independientemente de si la carrera es
partidista o no partidista?

Demócrata

3. ¿A quién debemos contactar si tenemos preguntas? (es decir, el nombre del
administrador de la campaña, si corresponde)

Sarah Lake



4. ¿Cuál es el mejor correo electrónico para contactar con la campaña/candidato?

sarah@lisafordenver.com

5. ¿Cuál es el mejor número de teléfono para contactar a la campaña/candidato?

720-601-8763

6. Identificadores de campañas en redes sociales enumerados por plataforma:

Facebook: https://www.facebook.com/LisaforDenver Twitter: @LisaforDenver Instagram:
@LisaforDenver TikTok: @LisaforDenver

7. Sitio web de la campaña:

Lisafordenver.com

8. ¿Por qué se postula el candidato para un cargo (p. ej., plataforma)?

Me postulo para alcalde porque será la primera vez en la historia de Denver que lideraremos con un
poder verdaderamente progresista.

Es hora de nuevas ideas y una nueva era de liderazgo en Denver, y no de opciones binarias falsas
que limitan nuestras opciones. Tenemos la oportunidad de crear una ciudad verdaderamente grande
y equitativa, no por las cosas que construimos, sino por las personas que las construyen. Es hora de
reinventar Denver.

Como líder experimentado en los sectores sin fines de lucro, gobierno municipal y educación, he
estado luchando por familias trabajadoras, viviendas asequibles, comunidades más seguras,
derechos civiles y libertad reproductiva mucho antes de la pandemia o las amenazas actuales a
nuestra democracia.

Como ex madre soltera que superó la adversidad para obtener una maestría, una licenciatura en
derecho y un doctorado en educación, centraré las voces de las familias y los trabajadores que
luchan para transformar fundamentalmente la forma en que opera el gobierno de la ciudad, para que
todos los residentes de Denver puedan prosperar.

Sobre los problemas
Cuéntenos más sobre sus valores y cómo abordaría los principales problemas que afectan
a la comunidad inmigrante en Denver.

http://lisafordenver.com


9. En 2017, los líderes comunitarios de Denver presionaron al consejo para que aprobara una
ordenanza para limitar la colaboración de la policía con ICE en 2017 y crear el Fondo de
Servicios Legales para Inmigrantes de Denver (DILSF) para apoyar a los miembros de la
comunidad durante los procedimientos legales de inmigración. Desde que se lanzó el1

programa en 2018, los proveedores locales de servicios legales sin fines de lucro han recibido
un total de más de $1.5 millones en fondos para brindar a los residentes de Denver
representación legal directa y servicios de alivio afirmativo, incluido el apoyo con las
renovaciones de DACA y las solicitudes de ciudadanía. ¡Los residentes de Denver atendidos2

por este fondo, que en promedio han llamado hogar a Denver durante 17 años, han podido
quedarse con sus familias y en sus comunidades gracias al apoyo brindado!

Si bien el fondo ha sido fundamental para expandir los servicios legales para cientos de
residentes de Denver, muchos siguen pasando por procedimientos de inmigración sin
representación debido a las brechas en los recursos disponibles.

A. ¿Apoya el Fondo de Defensa Legal para Inmigrantes de Denver?

Sí.

B. ¿Qué hará para continuar expandiendo el Fondo de Servicios Legales para
Inmigrantes de Denver (DILSF) para garantizar que los residentes de Denver
tengan acceso a un abogado en los procedimientos de inmigración?

Estados Unidos es uno de los pocos países donde no se garantiza la representación
legal para las audiencias de inmigración. Para los inmigrantes que a menudo han
pasado por situaciones traumáticas, no están familiarizados con el sistema legal de los
EE. UU. y no dominan el idioma inglés, los procedimientos de inmigración están en su
contra. Apoyo firmemente el Fondo de Defensa Legal de Inmigrantes para brindar a los
inmigrantes el apoyo necesario para navegar los procedimientos de inmigración y
evitar la deportación a situaciones peligrosas o incluso mortales en sus países de
origen, y para garantizar que las familias inmigrantes en Denver permanezcan juntas.

Como alcalde, ampliaría los fondos de la ciudad para el DILSF para garantizar
suficientes recursos para los inmigrantes en los procedimientos de inmigración.
Además, trabajaría para garantizar que los inmigrantes que enfrentan procedimientos
de inmigración tengan mejor información y conciencia de que existe el fondo, y que
existen recursos adicionales para brindar asesoría legal específicamente capacitada
para navegar los procedimientos de inmigración.

2 https://denverfoundation.org/denver-immigrant-legal-services-fund/
1 https://denverite.com/2017/08/31/heres-else-denver-will-help-immigrants-risk-deportation/



10. La ordenanza de 2017 también buscó abordar problemas de larga data para la comunidad
inmigrante con respecto a la colaboración policial con ICE y los funcionarios federales de
inmigración. La aprobación de la ordenanza avanzó para proteger a los residentes de Denver
de la extralimitación federal al prohibir a los empleados de la ciudad de Denver preguntar
sobre el estado migratorio o compartir esa información con agentes federales y prohibir a las
fuerzas del orden público de Denver retener a personas más allá de su fecha de liberación
para ICE.3

Si bien este cambio marcó un cambio poderoso en Denver que defiende la igualdad de
derechos de todos los residentes, todavía hay algunas prácticas clave en las que participa el
Departamento del Sheriff de Denver que contribuyen a la separación de nuestras familias
inmigrantes. El Departamento del Sheriff de Denver continúa informando a ICE de manera
proactiva cuando los residentes indocumentados de Denver están siendo liberados de la
custodia. Esta práctica de notificar a ICE sobre la liberación individual conduce directamente
al encarcelamiento de los habitantes de Denver indocumentados y la separación de las
familias de Denver a través de la deportación.

A. ¿Apoya el fin de la práctica de las 'notificaciones de ICE' en Denver?

Sí.

B. ¿Qué medidas adicionales propondría para limitar la colaboración policial con
ICE en Denver?

Los inmigrantes en Denver merecen el derecho a permanecer en Denver y que sus
familias permanezcan en Denver. Las notificaciones de ICE continúan dando lugar al
encarcelamiento y la deportación injusta, y como alcalde apoyaré el fin de estas
notificaciones. En lugar de criminalizar a los inmigrantes y separar a sus familias,
debemos brindar apoyo y servicios suficientes. Los impactos de la separación familiar
son amplios y duraderos, crean inseguridad económica, aumentan el riesgo de
quedarse sin hogar y eliminan apoyos sociales importantes para los niños. Debemos
apoyar a las familias inmigrantes para que permanezcan juntas, en lugar de crear un
conducto desde la interacción con las fuerzas del orden público hasta la deportación.

Como alcalde, trabajaré para garantizar que las agencias gubernamentales y
policiales locales, incluidos los departamentos de policía locales, los sistemas
escolares y las agencias de servicios sociales, limiten la cooperación con el
Departamento de Seguridad Nacional y el ICE en cualquier aplicación de la política
federal de inmigración. En particular, utilice el cargo de alcalde para presionar y
legislar cuando sea posible al departamento correccional local para que deje de

3 https://denverite.com/2017/08/28/ice-cooperation-bill/



cumplir con las "solicitudes de detención" del DHS o ICE para delincuentes no
violentos de bajo nivel.

Si los casos en los que los funcionarios federales de inmigración intentan deportar
inmigrantes indocumentados, intervendré directamente y abogaré ante los
funcionarios federales para detener esas deportaciones.

11. Nuestro innovador informe titulado "Sabotaje del santuario: cómo los agentes de
datos dan acceso a ICE a los datos y las cárceles de Colorado" , muestra cómo ICE4

contrató a la empresa de agentes de datos Appriss Solutions, una subsidiaria de LexisNexis,
para recibir datos de registro de cárceles de una alerta de cárcel de Colorado. sistema
(VINE). El sistema alerta a los agentes de ICE de inmediato cuando alguien en las listas de
objetivos de la agencia ingresa en las cárceles del condado, lo que permite que ICE lo
arreste al momento de su liberación. Al contratar intermediarios de datos de terceros, ICE
puede obtener información sobre cientos de millones de personas en todo el país.

Además, nuestro informe también muestra que el contrato en curso de Denver con
LexisNexis permite compartir información con otros clientes de LexisNexis, incluido ICE.

A. ¿Apoya los esfuerzos para limitar la vigilancia expansiva por parte de
entidades de terceros y las fuerzas del orden/ICE?

Sí.

B. ¿Qué medidas tomaría para abordar este problema en Denver?

Como alcalde, me pronunciaría abiertamente en contra del uso de la vigilancia y los
datos para atacar a los inmigrantes indocumentados y, cuando sea posible, legislar
para limitar el uso de tales prácticas. Como se describió anteriormente, intervendría
en cualquier intento de utilizar estos datos y abogaría por detener el arresto, la
selección y la deportación injustos de personas en función de esta información. Yo
auditaría nuestros sistemas para ver dónde está ocurriendo el acceso a datos de
puerta trasera y trabajaría para finalizar estos contratos que están causando tanto
daño.

12. Cuando el alcalde Hancock firmó la ordenanza de 2017, declaró el objetivo de la
administración de “afirmar el compromiso de Denver de apoyar a los inmigrantes y

4 https://notechforice.com/wp-content/uploads/2022/04/Sabotaging-Sanctuary_Final-Report_Design-4.pdf?l
ink_id=2&can_id=c3f37b433cea47238c8ae84f743f8f72&source=email-new-report-shows-ice-uses-data-b
rokers-to-skirt-sanctuary-laws&email_referrer=&email_subject=new-report-shows-ice-uses-data-brokers-t
o-skirt-sanctuary-laws



refugiados” y “mantener a Denver como una ciudad acogedora donde todos puedan
sentirse seguros y prosperar”. En los últimos meses, los inmigrantes han estado5

llegando a Denver y la ciudad ha movilizado personal, refugio y apoyo para ayudar a
las personas a encontrar seguridad y estabilidad.

A. ¿Apoya los esfuerzos de Denver para apoyar a las personas recién llegadas?

Sí.

B. ¿Cómo cree que le ha ido a la ciudad con el plan actual para apoyar a los
inmigrantes recién llegados?

En un momento de preocupante polarización y violencia, traigo empatía y compasión
por las comunidades marginadas y elevaré estas voces directamente para informar las
políticas para crear una ciudad más segura, particularmente para los miembros de la
comunidad migrante. Además, los mismos servicios y apoyo deben extenderse a las
comunidades de inmigrantes de larga data y otras poblaciones vulnerables, incluidas
las personas sin hogar. Fundamentalmente, la llamada crisis migratoria fue realmente
una crisis de liderazgo y el fracaso de no tener una respuesta integral a las personas
sin hogar en todo el espectro. En su lugar, necesitamos ampliar rápidamente mi plan
de 100 días para personas sin hogar que brindará una estrategia integral y consistente
que aproveche los recursos públicos y privados para brindar múltiples vías hacia un
refugio adecuado, vivienda temporal, vivienda de apoyo permanente, servicios de
tratamiento y servicios a largo plazo. viviendas asequibles en comunidades de ingresos
mixtos para personas sin hogar. También debemos presupuestar y aumentar los
recursos para los proveedores sin fines de lucro en lugar de imponerles las
responsabilidades de las ciudades y forzar sus recursos limitados más allá de sus
capacidades.

Me decepcionó mucho ver que Hancock implementó un marco de tiempo de servicios
permitidos para la afluencia actual de trabajadores migrantes que resultó en sacarlos
de la ciudad en autobús y transferir la responsabilidad a los proveedores de servicios
sin ningún recurso adicional. Como Ciudad Santuario, deberíamos haber liderado con
más compasión, trabajando con otras ciudades y nuestro gobierno federal para
encontrar una solución menos caótica que cause más daño a una comunidad
vulnerable.

La respuesta de la ciudad y el condado de Denver a los migrantes y solicitantes de
asilo ha sido confiar en el apoyo de la comunidad sin fines de lucro para albergar,
coordinar voluntarios, donaciones, servicios médicos y transporte, al mismo tiempo que

5 https://denverite.com/2017/08/31/heres-else-denver-will-help-immigrants-risk-deportation/



ayuda a los recién llegados a "integrarse en el país con los mejores resultados
posibles".

Este enfoque empuja el papel del gobierno a las organizaciones sin fines de lucro sin
ningún recurso adicional. Los refugios para personas sin hogar de la ciudad ya están
abrumados y no están preparados para atender las necesidades específicas de las
familias migrantes.

Si el presidente Joe Biden tiene éxito en revocar la orden de salud pública Título 42,
una política inhumana de la era Trump para evitar la entrada a la frontera de migrantes
y solicitantes de asilo debido a preocupaciones por la pandemia, Denver debería estar
lista para otra ola de recién llegados de la frontera con México.

Además, los factores globales de empuje y atracción, como el cambio climático, la
inestabilidad económica y la persecución, seguirán desestabilizando las comunidades
a lo largo de nuestras fronteras. Por lo tanto, necesitamos construir un sistema de
gestión de migrantes cohesionado y humano a largo plazo.

Los activistas de inmigración han estado presionando durante mucho tiempo por la
infraestructura estatal utilizando fondos estatales y federales. El Congreso asignó $150
millones que FEMA podría otorgar a gobiernos, organizaciones sin fines de lucro y
organizaciones religiosas para satisfacer las necesidades básicas de los migrantes.

Sin embargo, los actores gubernamentales han tardado en solicitar dinero a FEMA. En
lugar de depender de grupos de derechos de los inmigrantes con escasos recursos
para navegar el proceso de financiación federal y la coordinación de refugios,
necesitamos un plan coordinado por el estado que pueda activar una infraestructura de
refugio de emergencia cuando sea necesario a través de la Oficina de Manejo de
Emergencias de Colorado (OEM) trabajando en coordinación con el Oficina de Nuevos
Estadounidenses y el OEM de Denver. Además, la coordinación con el gobierno
federal para otorgar permisos de trabajo a los inmigrantes para mantenerse a sí
mismos ya sus familias beneficiará positivamente la economía de Denver.

C. ¿Qué haría usted como alcalde para apoyar a las personas recién llegadas?

Aunque Denver se ha declarado un santuario acogedor, nuestra ciudad no siempre ha
estado a la altura de su retórica. Al implementar nuevas políticas que apoyan las
oportunidades económicas para los inmigrantes, establecemos una base para que los
recién llegados se sientan realmente bienvenidos, seguros y económicamente estables
para mantener a sus familias mientras navegan por múltiples sistemas. Necesitamos
una oficina de electores de inmigrantes totalmente financiada para coordinar mejor los
servicios, investigar las mejores prácticas en las políticas gubernamentales y conectar



a los nuevos residentes con los recursos de la comunidad. Esta oficina también
trabajaría con socios de la comunidad para eliminar las barreras para la financiación de
subvenciones universitarias para estudiantes de DACA, un programa de vacunas
totalmente financiado con Denver Health (en lugar de esperar que las organizaciones
sin fines de lucro asuman la responsabilidad) y aclarar los obstáculos burocráticos que
impiden la oportunidad económica para los negocios y para lograr una licencia de
negocio.

Como alcalde, también apoyaría eliminar las barreras para que los inmigrantes voten
en las elecciones municipales. Los inmigrantes y refugiados son una parte integral de
nuestra comunidad y deben tener voz sobre los problemas que los afectan a ellos y a
sus familias. Eliminar las barreras a la participación democrática en las elecciones
municipales es una forma fundamental de ser una ciudad verdaderamente acogedora y
económicamente sólida que incluya a los recién llegados.

Todas las personas indocumentadas deben tener un camino hacia la ciudadanía y el
apoyo para prosperar, incluido el acceso a salarios justos y dignos, atención médica y
los derechos de todos los ciudadanos.

Nadie es ilegal en tierras robadas y me he dedicado a ser un firme defensor y aliado.
Mi defensa de los problemas de inmigración se remonta a 2006, en oposición al
Proyecto de Ley 90 del Senado, que requería que las fuerzas del orden locales
informaran a las autoridades federales sobre los arrestados si los oficiales
sospechaban que estaban en los EE. UU. ilegalmente. Fui directora legal de un
programa para mujeres maltratadas donde fundé una clínica de inmigración y atendí a
mujeres inmigrantes durante doce años, incluido el apoyo a sus peticiones de Visa U y
Visa T. Otra victoria progresista fue la derogación de la SB 90 de 2013. Fui parte de un
esfuerzo masivo de coalición de grupos por los derechos de los inmigrantes y contra la
violencia, entre otros.

Además, como Jefa de Gabinete de la concejal Candi CeDeBaca, tracé una estrategia
con ella para lograr una victoria sin precedentes contra la renovación de más de $10
millones en contratos de mitad de camino con dos de las empresas correccionales
multinacionales privadas más grandes del país, CoreCivic y GEO Group, debido a su
trato a los inmigrantes detenidos, incluidos los niños, en el centro de detención de
Aurora GEO ICE. Metódicamente defendimos tanto a los concejales de la ciudad como
al público que, debido al notorio historial de Geo en la gestión de centros de detención
de inmigrantes, lo que resultó en el trabajo forzoso de los detenidos y el enjaulamiento
de niños, la ciudad debería desvincularse de la industria de prisiones privadas, lo que
llevó a una sorprendente victoria. para la ciudad de Denver.



13. La H.R. 8433, presentada por el congresista Lofgren y el senador Padilla, revisa la renovación
de las disposiciones de inmigración de la Ley de Inmigración de 1929. La ley permite que el
Secretario de Seguridad Nacional otorgue el estatus de residente permanente legal a las
personas que han estado en los EE. UU. desde la fecha de registro: que actualmente es el 1
de enero de 1972. Históricamente, las actualizaciones de la fecha de registro han tenido el
apoyo bipartidista y la última actualización se realizó bajo la administración Reagan en 1986.
Este proyecto de ley actualiza la fecha y la cambia a un límite continuo para que una persona
pueda calificar para legalmente. estatus de residente permanente si han estado en los EE.
UU. durante al menos siete años. Esto beneficiaría a millones de estadounidenses
indocumentados que actualmente no tienen un camino hacia la ciudadanía, incluidos los
beneficiarios de DACA y TPS y sus familiares, trabajadores agrícolas y trabajadores
esenciales.

A. ¿Apoyaría una actualización gradual de la Ley de Registro de EE. UU.?

Sí.

B. ¿Apoya un camino hacia la ciudadanía para los 11 millones de personas
indocumentadas?

Sí.

14. Aunque la línea de tiempo aún no está clara, esperamos que el 5to circuito dictamine
negativamente sobre DACA, posiblemente terminando el programa en su totalidad. Con un
Congreso dividido, dudamos que una solución federal llegue a tiempo para ayudar a los 11
millones de personas indocumentadas que han construido sus vidas aquí en los EE. UU.

A.  ¿Cree que los líderes en Denver tienen un papel que desempeñar para apoyar a los
beneficiarios de DACA a raíz de una decisión negativa de la corte suprema?

Sí.

B. Dentro de su cargo electo en Denver, ¿qué acciones específicas tomaría para apoyar a
la comunidad a raíz de una decisión negativa de DACA?

Denver tiene la oportunidad de erigirse como líder nacional en el apoyo a los beneficiarios de
DACA a pesar de la acción federal que eliminaría su camino hacia la ciudadanía. En
particular, como se señaló anteriormente, crearía una oficina de electores de inmigrantes
totalmente financiada, parte de la cual estaría enfocada en trabajar con socios de la



comunidad para eliminar las barreras para el financiamiento de subvenciones universitarias
para estudiantes de DACA. Para apoyar completamente a los beneficiarios de DACA, también
debemos terminar con las políticas de inmigración destructivas que separan a las familias
inmigrantes, y trabajar para seguir protegiendo a las familias de los beneficiarios de DACA, así
como a los propios individuos de DACA.

Como nación, debemos continuar brindando oportunidades educativas y económicas a los
inmigrantes, que contribuyen en gran medida a nuestra economía, al mismo tiempo que
reducimos los factores que impulsan la migración forzada.

La migración no es nueva y es un fenómeno necesario para el desarrollo sostenible. Cuando
se gestionan adecuadamente, los beneficios son significativos para el crecimiento de nuestra
economía al fortalecer nuestra fuerza laboral y al mismo tiempo contribuir a nuestra diversidad
cultural, artística e intelectual.

La mayor parte de la migración ocurre regular y legalmente. Sin embargo, la migración
forzada ocurre cuando factores económicos, sociales, políticos y ambientales empujan a las
personas fuera de sus países de origen y cruzan nuestras fronteras. La migración forzada
también es peligrosa y provoca que miles de migrantes mueran o desaparezcan a lo largo de
peligrosas rutas migratorias; o convertirse en víctimas del contrabando y la trata de personas.

Necesitamos una estrategia holística que incorpore políticas de gestión de fronteras humanas
y eficientes, la interrupción de las redes delictivas organizadas y la protección de los derechos
de los migrantes.

A través de una gobernanza migratoria eficaz, incluida la coordinación regional y federal,
podemos crear mejores políticas que minimicen las consecuencias negativas de la migración
y, al mismo tiempo, garanticen el crecimiento económico a largo plazo y los objetivos
humanitarios y de desarrollo mundial.

Estoy comprometido con el acceso y la participación en el idioma y la cultura, por lo que tengo
un equipo dedicado de asesores de la comunidad latina para informar todas mis plataformas
de políticas. Debido a que apoyo la justicia lingüística y los derechos de los inmigrantes a
estar informados, he traducido mi sitio web, materiales y contenido de redes sociales. Quiero
una comunidad donde todos se sientan vistos y escuchados.

15. Como coalición por los derechos de los inmigrantes, nuestros miembros han identificado el
acceso a viviendas asequibles y dignas como una prioridad principal
.

a. Si es elegido, ¿qué está dispuesto a hacer para ampliar el acceso a viviendas
asequibles y apoyar a la comunidad inmigrante y la fuerza laboral de Denver para
satisfacer sus necesidades de vivienda?



Estamos en una crisis de vivienda y necesitamos viviendas sociales financiadas con
fondos públicos y más accesibilidad, particularmente para las comunidades de
inmigrantes. Como alcalde, yo haría lo siguiente:

● Apoyar a los inquilinos, particularmente a los inquilinos inmigrantes, mediante el
desarrollo de una declaración de derechos de los inquilinos. Esto puede ayudar con
los desalojos injustos y la estabilidad de la vivienda.

● Desarrollar viviendas sociales utilizando infraestructura y terrenos de propiedad
pública para crear una mayor disponibilidad de viviendas asequibles, en particular
para las comunidades marginadas excluidas del mercado inmobiliario actual debido al
estado de la documentación.

● Crear fideicomisos de tierras comunitarias que prioricen las necesidades de los
residentes antes que las corporaciones

● Incluir a los miembros de la comunidad, independientemente del estado de la
documentación, en la planificación de nuevos desarrollos mediante la implementación
de asociaciones entre participantes, público y privado.

● Legalizar las unidades de vivienda accesorias, o ADU, que permiten a los propietarios
construir unidades de alquiler en espacios no utilizados y evitar el desplazamiento.

● Requerir que los nuevos desarrollos ofrezcan viviendas para familias de ingresos
bajos y moderados con un ingreso mensual promedio del 50 % o menos

● Reutilice el espacio marrón y gris para introducir viviendas densas, asequibles y
sociales en Denver

b. Los inmigrantes también han identificado el costo de la vivienda como un problema
clave que afecta la salud mental, la estabilidad financiera y el bienestar general de
nuestras comunidades. Dado que los costos de vivienda y los costos de vida superan con
creces los aumentos de salarios, ¿apoya el control local sobre la estabilización de
alquileres si el estado deroga la prohibición de estabilización de alquileres?

Sí.

16. Denver anunció recientemente planes para cerrar el Programa de asistencia de alquiler
de emergencia financiado por el gobierno federal debido a la financiación federal limitada.
Con un presupuesto de más de $130 millones, este programa ayudó a alrededor de
14,000 familias de Denver a quedarse con vivienda y desplazarse ofreciéndoles cubrir el
alquiler y las deudas de servicios públicos. El costo de vida en Denver sigue siendo
inaccesiblemente alto para muchos habitantes de clase trabajadora de Denver y los
desalojos aumentan constantemente.



a. ¿Apoyaría a Denver reinvirtiendo en el programa para brindar asistencia de
alquiler a niveles similares a los residentes de Denver?

Sí.

Conexión a la comunidad
Cuéntanos más sobre las comunidades con las que trabajas más de cerca.

17.¿Qué líderes y organizaciones de base están apoyando su campaña? ¿Ante quién
eres responsable?

Soy responsable ante la comunidad. Actualmente cuento con el apoyo de la
Representante Elisabeth Epps, la Presidenta de la Junta Escolar de DPS, Xochitl
Gaytan, la Miembro de la Junta Escolar de Pueblo, Sol Sandoval, la Defensora de
Atención Médica de Inmigración, Julissa Soto, la Defensora de Justicia Educativa,
Vanessa Quintana, y muchos otros que se enumeran aquí,
https://lisafordenver.com/supported-by.

18.¿Qué significa para usted la cogobernanza? ¿Cómo espera servir en asociación
con la comunidad como funcionario electo?

Denver se convirtió en una ciudad en la que los intereses especiales tenían prioridad sobre los
trabajadores, los residentes y los propietarios de pequeñas empresas. Esto amplió la
desigualdad racial y de riqueza y aceleró el desplazamiento de comunidades marginadas. Me
postulo para alcalde para construir un gobierno municipal transparente que comparta el poder
descentralizando el ayuntamiento y trasladando la representación a los vecindarios.
Esto parece incluir aportes de la comunidad en todos los niveles de toma de decisiones,
incluso para los puestos designados por la alcaldía. Además, me aseguraré de que los
puestos del gabinete sean ocupados por personas de grupos marginados para construir un
gabinete que represente a la gente de Denver, ya aquellos a quienes la ciudad debería servir.

https://lisafordenver.com/supported-by

